

"Ahornhof": 15 Jahre Ponyzucht

tragenden New-Forest-Stute vor 15 Jahren infizierte die Züchterfamilie Tegthoff aus Wispenstein mit dem New-Forest-Virus und so erblickte in diesem Jahr bereits das fünfundzwanzigste Fohlen auf dem Gestüt "Ahornhof" das Licht der Welt. Das New-Forest-Pony stammt ursprünglich aus England und gehört in Deutschland zu den seltene Rassen. Es handelt sich dabei um sehr gelehrige, ausdauernde, sportlich vielseitig einsetz- sche Höhebare Ponys bis zu einer Größe von 1,48 Meter. Der gute, sem Jahr waren sanftmütige und ausgeglichene die Staatsprä-Charakter zeichnet diese Rasse aus. Das New-Forest-Pony ist schaft für die daher ein ideales Kinderpony, selbst aber auch von Erwachsenen sprichwörtliche Leistungs-

Wispenstein. Der Kauf einer allen Disziplinen des Pferde- stellte der Ahornhof den in sports. Auf dem Gestüt Holland gezogenen Hengst "Ahornhof" leben zur Zeit vier prämierte Zuchtstuten, zwei Deckhengste und etliche Jungtiere aus der eigenen Zucht. Alle Ponys leben artgerecht auf der Weide und kommen nur in den Wintermonaten über Nacht in den Stall. Eine solide Grundausbildung an der Hand und unter dem Reiter ist für Familie Tegthoff selbstverständlich.

> Züchteripunkte in diemienanwartge-

zogene Stute sehr gut zu reiten. Durch ihre Ahorn's Britannia in Steyerberg und im Oktober die

"Mastwood Mickey M" vor (siehe Foto). Der zweieinhalbjährige Hengst beeindruckte durch seinen lockeren, raumgreifenden Trab und Galopp, einer exzellenten Manier über dem Sprung und nicht zuletzt durch seinen überragenden Schritt in voller Gelassenheit. Der Hengst wurde gekört und Siegerhengst 2006. Er wird in Zukunft für charakterstarken Ponynachwuchs sorgen. Der leistungsgeprüfte 7-jährige Zuchthengst "Cormando" wird neben der Zucht auch im Turniersport erfolgreich eingesetzt. Wer noch mehr über das New-Forest-Pony oder über den "Ahornhof" wissen möchte, wendet sich direkt an Hans-Hermann und Gisela Tegthoff, Alfeld-Wispenstein, stärke findet man es heute in Hengstkörung in Verden. Hier Telefon (0 51 81) 2 42 23.



Neu: Anti-Blamier-Programm der Tanzschule Schuppmann

(ADTV) hat in Zusammenarbeit mit Inge Wolff (Vorsitzende des Gremiums "Arbeitskreis Umgangsformen International*, Fachautorin und Dozentin zu den Themen modown on Y Im man metamm on V day

Alfeld. Der Allgemeine deut- an Ganztagsschulen, als auch den. Die Vermittlung moder- Gruppenarbeit sowie Wieder-Tanzlehrerverband in Einzelelementen an Projekt- ner Umgangsformen und so- holungsteile erleichtert. Visutagen und bei speziellen Ver- zialer Kompetenz wird durch ell wird der Lernprozess durch anstaltungen eingesetzt wer- viele Lernspiele und häufige Powerpoint-Präsentationen

die wichtigen sozialen Hintergründe ohne erhobenen Zeigefinger auf spielerische Art und dennoch nachhaltig nahegebracht werden. Dieses Programm wird von den Kultusministerien der Länder unter- nahme bescheinigt und zum

unterstützt. So können Ihnen Rahmen des Tanzschuljahres kostenlos in den Jugendkursen

Am Ende des Anti-Blamier-Programms steht immer die Ausstellung eines Zertifikats, welches die erfolgreiche Teil-